

Offenbach

Neue Beteiligungsplattform online

[14.03.2019] Über ein neues Online-Beteiligungsportal verfügt jetzt die Stadt Offenbach. Realisiert wurde es von wer denkt was.

Eine zentrale und übersichtliche Anlaufstelle für alle Bürgerbeteiligungsverfahren hat das Unternehmen wer denkt was für die Stadt Offenbach geschaffen. Die neue Informations- und Beteiligungsplattform im Internet soll die Bürger nach Angaben von wer denkt was dazu einladen, ihre Ideen zur Entwicklung der Kommune einzubringen. Darüber hinaus würden dort verschiedene Stadtentwicklungsprojekte im Detail vorgestellt. Des Weiteren gelangen die Bürger über die Online-Beteiligungsplattform auch zum Mängelmelder der Stadt Offenbach.

Das Offenbacher Stadtparlament hat eine Arbeitsgruppe mit der Entwicklung von Leitlinien zur Bürgerbeteiligung beauftragt. Die daraus hervorgehenden Entwurfstexte sollen auf der neuen Plattform zur Diskussion gestellt werden.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Offenbach